

CANTONALES  
2011

Grasse

jeudi 10 mars 2011 - page 6

# Le « système Leleux », cible des candidats de Grasse à tous

**GRASSE NORD ET SUD** Paul Euzière et Patrice Cattaert ont vivement critiqué hier soir la politique départementale et locale de la majorité. Un réquisitoire sans surprise

Réunion de campagne sans surprise hier soir pour les deux élus de Grasse à tous, Paul Euzière et Patrice Cattaert. Sans surprise parce que les postulants à un siège au conseil général sur les deux cantons Nord et Sud de Grasse, se sont attachés à dénoncer, comme l'on s'y attendait, le « système Leleux ». En des termes choisis et avec des arguments qui n'ont pas laissé insensible la salle plénière bien garnie du Palais des Congrès. Après un petit exercice de pédagogie destiné à rappeler à quoi sert un conseiller général, Paul Euzière a invité la population à se déplacer en masse dès le 20 mars. « Ce qui détermine le deuxième tour, c'est le premier tour », a-t-il dit, histoire de marquer les esprits. Et puis, très vite, l'élu municipal d'opposition est entré dans le vif du sujet, parlant des « projets pensés à la va vite »...

« Tous les enjeux conduisent aux mêmes décideurs et aux mêmes pratiques. Et le Département accompagne ces pratiques. » Un exemple? « L'incinérateur et le choix de l'incinération, c'est Leleux avec Ciotti et l'appui de Monsieur Viaud. Mais au-delà des fumées, c'est un emprunt de 100 M€ qu'il faudra rembourser pendant 25 ans et que l'on répercutera sur la feuille d'impôts via la TEOM dans les 11 communes du Sivades. »

## « Le funiculaire? C'est délirant »

Bien sûr, la pénétrante était au menu de la soirée... « Ce n'est pas que l'affaire de Grasse Sud. Il y a le coût de 62 M€ à payer par le Département, dont 2 M€ à la charge de la Ville. Et puis, les Marronniers, le Petit Paris, le bd Maréchal-Leclerc seront touchés



Le rassemblement citoyen « Grasse à tous » n'a pas fait dans la demi-mesure hier soir, pour la réunion publique de ses candidats, Paul Euzière et Patrice Cattaert. (Photo Patrice Lapoirie)

par cet aménagement. » Sur sa lancée, Paul Euzière a déploré les transferts de charge du conseil général vers la commune : « Les voiries notamment, avec des charges qui vont peser de plus en plus, et l'éclairage dont on va désormais payer l'entretien des pylônes. »

Le président de Grasse à tous s'est encore étendu sur le boulevard Thiers : « On a dit aux riverains, "On le fera demain", c'est-à-dire jamais! J'en profite pour rappeler que le budget d'investissement du Département est en recul sur deux ans de 150 M€ (-37%), alors que pour les routes la baisse est de -36,5%. Ainsi, il y a

une complicité entre les membres de la même "camarilla" (sic) pour que le contribuable paye toujours plus. »

Au passage, Paul Euzière a aussi égratigné le projet de funiculaire, jugé « délirant parce qu'il va défigurer la ville et qu'il coûtera un maximum. 42 M€ plus un coût de fonctionnement de 600 000 € par an, sur la base estimée de 3400 voyageurs/jour, alors que moins de 700 personnes prennent quotidiennement le train pour Cannes. »

Les risques géologiques lourds font également partie des chevaux de bataille du candidat. Il s'en est ouvert à l'assistance,

rappelant « que l'on doit avoir le souci de la sécurité, même si cela est moins prestigieux que tout un tas de mesures tape-à-l'œil. »

Dans une parfaite complémentarité, Patrice Cattaert pour sa part a longuement évoqué la problématique du social, avec le démantèlement des services publics dont « l'hôpital, victime d'une situation financière grave, à la fois pour les personnels et les malades. » L'infirmerie syndicaliste qu'il est a mis l'accent sur les maisons de retraite : « On a vu des grands groupes cotés en Bourse s'installer avec la bénédiction du maire alors que dans les A.-M., entre 2006 et 2010,

95 places seulement ont été créées dans le public. » L'incinérateur, la pénétrante – « L'urgence c'est de débloquer l'échangeur de La Paoute » –, la voirie, le funiculaire – « Un projet à ne pas cautionner » – et le logement social sont les thèmes que Patrice Cattaert a encore développés. Une conclusion? Elle est directement inspirée de la Révolution de jasmin : « Il y en a assez de l'affairisme à tous les niveaux, du gaspillage au plan départemental. Il faut "les" dégager! » Un peu sommaire mais les sympathisants ont apprécié!

ÉRIC FAREL  
efarel@nicematin.fr